
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA CADES BUTANTÃ 
DATA: 14.outubro.2019 
LOCAL: SUBPREFEITURA BUTANTÃ 
PRESENTES (Cades-BT): Antonio Sabino de Souza (Subprefeitura), Solange Sanchez, 
Maria Bonafé, Luciana Molinari Murakami, Pedro Logiodice, Maria Angelica Oliveira,  
PRESENTES (convidados): Lucia 
Inicio Reunião: 19:00h 
 
Maria Bonafé: Sobre o Viveiro II do Butantã, levantou-se informações que se trata de uma 
área de Recreio de loteamento existente, não podendo ser construído ou vinculado a outro 
loteamento, a menos que seja feito a Desafetação. 
 
Lucia: Apresenta o Diário Oficial onde está comprovada a regularização da Feira 
agroecológica no local do viveiro (DO 05.10.2019). Propõe que viveiro vire uma Zepam. 
 
Histórico do viveiro: era um depósito de terra e mudas da Subprefeitura, foi formado um 
bosque no talude onde havia um ponto viciado de descarte irregular, existe 01 casa de 
funcionário da prefeitura (caseiro) e 01 casa irregular com morador. 
 
Edital lançado pela COHAB que cita viveiro como uma expansão da área de ocupação na 
Lapa. 
 
Solange esclarece que área de RECREIO é para uso de drenagem, corredor de fauna e 
flora, prestação de serviços ambientais. 
 
Angélica:  
Pq. Juliana Torres foram retirados 07 barracos recentes , mas ocupação maior permanece. 
Gestor e conselheiros do Parque estão ameaçados e não podem ir até o local. 
Pq. Água Podre está ocorrendo ocupação nas áreas onde Sabesp fez limpeza e 
intervenção com plantios. 
 
Luciana: Conexão com estudantes poli e moradores do entorno do córrego do Corveta 
Camacuã não aconteceu, será necessário buscar um outro apoio técnico para solução de 
degradação de margens causada pelas máquinas de limpeza da prefeitura. 
 
Reunião encerrada às 21h. 
 
 
 


